

Entlassfeier unserer AbgängerInnen

Wieder einmal geht ein Schuljahr vorbei.



Es war soweit am Mittwoch den 3.07. 2024 unsere AbgängerInnen gebührend zu verabschieden.



Bei wechselhaftem Wetter haben wir uns dazu entschieden, die Feier im Schulgarten stattfinden zu lassen.

Eine gute Entscheidung, erst gegen Ende der Feierlichkeit kam der Regen. Die Stimmung blieb gut. Es wurde kurzerhand im Regen getanzt.

Es gab Pizza und selbstgemachte Kuchen von den Familien der Schüler/Innen.

Nach einer einleitenden Rede durch die Schulleitung Frau Wenzel und Frau Kurnoth sowie einem Willkommen heißen durch unseren Schulsprecher Sercan wurden die Schülerinnen und Schüler klassenweise verabschiedet. Es gab Reden, Bilderrahmen zur Erinnerung, Abgänger T-Shirts und Blumensträuße für alle AbgängerInnen.



Eltern waren gerührt, traurig um den Abschied, stolz auf Ihre erwachsenen Kinder.



Verbleibende MitschülerInnen waren traurig, ihre Freunde gehen lassen zu müssen.



Im Anschluss an die Verabschiedungen konnten die SchülerInnen selbst Darbietungen geben.



Nach dem Essen und Kaffee und Kochen gab es, nach einem selbst geschriebenen Entlasslied von Herrn Frank und Herrn Klemm „Nach der Schule geht es weiter“ eine wunderbare Disco mit Herrn Frank. Der Schüler Shemsdin hat sich als mega Entertainer-DJ herausgestellt und alle angeheizt.



Unsere Schulleiterin Frau Wenzel hatte Geburtstag und wurde zu einem Geburtstagstanz aufgefordert.



Zum Abschluss hat Frau Wolkenfeld mit den Gästen das Bodelschwinger Abgänger Lied gesungen.

Ein Schuljahr geht zu Ende. Für viele Schülerinnen und Schüler heißt es nun Abschied nehmen und gespannt sein auf ein neues Abenteuer.

Wir danken allen AbgängerInnen für ihre Zeit auf unserer Schule. Wir werden euch vermissen!!!!